ARTÍCULO REIMPRESO

ARTÍCULO NUMERO R514

Desenmascarando el Código Da Vinci

REIMPRESO DE LA TROMPETA DE FILADELFIA, JUNIO 2006

DENNIS LEAP

Recientemente muchos han adoptado enseñanzas gnósticas que dicen que Jesucristo fue padre de un niño con María Magdalena. ¿Se casó Cristo? ¿A dónde ir para encontrar la respuesta a esta pregunta? Permítanos explicar la sorprendente verdad.

Tesucristo: Dios, Salvador y próximo Rey de la Tierra, ¿es un hecho o una fábula? ¿Qué sabe usted acerca de Jesucristo? Muchas personas que dicen ser cristianas no saben los verdaderos hechos acerca de Jesús. No saben porqué vino Él, lo que logró y lo que está haciendo ahora. Solo unos pocos saben lo que Él está planeando hacer en el futuro próximo.

Algunos eruditos dicen que sabemos muy poco acerca de Jesucristo, que de alguna forma los hechos se han perdido en la historia. Y muchos de ellos dicen que los relatos de las escrituras son poco confiables. Los expertos razonan que los autores de los Evangelios (Mateo, Marcos, Lucas y Juan) exageraron los hechos acerca de la vida y acciones de Jesús, especialmente los milagros que Él realizó.

Sin embargo hay algo verdaderamente irónico. Algunos de estos mismos hombres y mujeres rechazan los libros canonizados en la Santa Biblia, pero aceptan los cuentos en los libros Apócrifos, tales como los evangelios de Tomás, Felipe y María. Quizás usted nunca haya oído de estas obras. En lo que se conoce como los Evangelios Gnósticos, Tomás pinta a un Cristo enseñando filosofía hindú y budista. El evangelio de Felipe identifica a María Magdalena como la "compañera" de Cristo, en el sentido de compañera sexual. El evangelio de María presenta a María Magdalena como la principal instructora de los 12 apóstoles. ¿No deberíamos preguntarnos porqué la gente inteligente hace caso a tales disparates espirituales?

El mundo de la cristiandad moderna observó una de sus celebraciones más sagradas en abril. Como siempre, se habló mucho de Jesús. Pero ¿fue la verdad? De seguro, la discusión de este año sobre la vida, muerte y resurrección de Jesucristo estuvo llena de controversias alocadas. La novela más popular y controversial de Dan Brown, El Código Da Vinci, será la película de sensación en mayo. El libro ha estimulado investigación histórica, discusiones filosóficas y debates acalorados sobre los hechos históricos

sobre Jesucristo. El libro ha atraído controversia considerable de grupos religiosos. La expectativa es que el lanzamiento de la película será igualmente intenso. En *Newsweek* y *U.S. News* aparecieron artículos principales relacionados con la película y con el libro, desde enero.

BLASFEMIA DISFRAZADA DE SUSPENSO ROMÁNTICO

El argumento de la novela más vendida de Brown entreteje los evangelios gnósticos y el folklore medieval mostrando que Jesús y María Magdalena se casaron y tuvieron una hija cuyos descendientes fundaron la dinastía Merovingia. Según Brown, la leyenda del Santo Grial [la copa usada por Jesús en la última cena] es acerca de la matriz de María, no del cáliz de la última cena. El escenario del ampliamente conocido suspenso de Brown se ubica en el tiempo actual: Una secta Católica Romana (Opus Dei) está asesinando gente por callar el secreto acerca de Cristo y María. ¿Por qué? Porque el conocimiento de sus descendientes derrocaría la autoridad del catolicismo romano. El libro presenta a Da Vinci como habiendo sido líder de una orden secreta (Priori de Sion) que protege los documentos que prueban el linaje de la hija de Cristo. A medida que el argumento de la novela toma forma, el personaje femenino central del libro se hace una pieza clave del rompecabezas para descifrar el código que identifica la ubicación de la tumba de María Magdalena y la identidad de los descendientes de Cristo en la Tierra, hoy día.

Parte de la industria publicista reconoce que el libro de Brown puede haber salvado a la tambaleante industria de libros de pasta dura. Éste ha sido literalmente el libro más exitoso de los libros más vendidos. El libro ha atraído, tanto elogios como críticas agudas. A algunos les gusta el libro porque creen que es un intento por recapturar la

verdad original acerca de Jesucristo. Otros están en total desacuerdo.

De hecho, el libro acomoda la *blasfemia* en forma de una novela romántica de misterio y suspenso.

CATÓLICOS FURIOSOS

Los católicos romanos están furiosos por la descripción negativa de su iglesia en el libro. Aunque el libro es una novela, éste combina algunos hechos históricos con leyenda y ficción. Obviamente no todos los historiadores estarían de acuerdo con la interpretación de Brown sobre el pasado.

Brown dice que Constantino destruyó los antiguos relatos del evangelio "verdadero" y los reemplazó con los Evangelios del Nuevo Testamento que tenemos hoy. Brown les dio su interpretación particular a las idiosincrasias que Leonardo da Vinci obviamente acomodó en sus pinturas. Él interpreta la razón por la cual los Caballeros Templarios (una sociedad secreta papal favorecida) fueron capturados y ejecutados. Muchos historiadores ven el libro como poco profundo en su investigación histórica.

Sin embargo Brown revela alguna historia oscura que los católicos preferirían que no hubiese sido sacada a la luz; específicamente, la exterminación de los Cataros a manos de la iglesia católica en el siglo 13. Tildados como herejes por la iglesia, ellos fueron virtualmente borrados del mapa. Aunque desarrollaron una rica herencia cultural de arte, literatura y música, queda poco de su historia excepto en los registros de la *Inquisición*.

La mayoría de los Cataros eran gnósticos que aceptaban puntos de vista herejes

de Cristo y María Magdalena similares a los que Brown usa en su argumento. Sin embargo miles de personas no gnósticas, tales como los judíos, los no católicos, y miembros de la verdadera Iglesia de Dios fueron víctimas del genocidio. La rebelión de los Cataros echó el fundamento para la terriblemente malvada Inquisición española. Aunque Brown interpreta esa historia a su modo, al fin y al cabo es Historia.

Los católicos también están enojados porque Brown usa el libro de Alexander Hislop, *Las Dos Babilonias*. Brown afirma que Constantino, un adorador del sol confirmado, readaptó su adoración al sol como una nueva fe, asignando símbolos paganos a los conceptos cristianos.

Aunque el libro de Hislop ha sido atacado vigorosamente por décadas, éste muestra acertadamente que la Iglesia Católica Romana está perpetuando la religión de los Misterios Babilónicos establecidos hace siglos por Nimrod y Semiramis. Los símbolos del sol son un tema central en la ceremonia católica romana. Algunos expertos sienten que la gran popularidad del libro de Brown se debe a toda la corrupción recientemente expuesta en el sacerdocio católico.

Es importante reconocer que Brown no ataca sólo a la Iglesia Católica Romana. Él le da un fuerte golpe a toda la religión establecida. En el libro, el personaje principal masculino dice: "Todas las creencias religiosas en el mundo están fundadas en la invención".

Mundo de confusión religiosa

El libro de Brown es revelador, aunque no de verdad espiritual. No hay verdad espiritual en ese libro. Éste nos muestra la triste condición de la religión moderna. La religión establecida nos ha fallado. Si la religión moderna nos satisficiera verdaderamente, nadie le habría prestado atención al libro de Brown. Necesitamos enfrentar el hecho que toda la humanidad está atrapada en las garras de la confusión religiosa.

Nunca antes había habido tanta confusión acerca de Jesucristo. El libro de Brown sólo aumenta el problema. Él no ve a Cristo como divino, sino como un astuto descendiente de David que trata de recapturar el trono.

¿Por qué hay tanta confusión acerca de Jesucristo, Dios y la religión? Herbert W. Armstrong escribió: "¿Qué es la religión? Se define como la adoración y servicio a Dios o lo supernatural. Es la relación del hombre con su Creador. Algunas religiones han pervertido esa definición. Ellos adoran no al Dios que los creó, sino a dioses que ellos han creado" (Misterio de los Siglos). La humanidad ha creado sus propios dioses y sistemas religiosos. Ninguno de ellos puede llenar las necesidades espirituales del hombre.

Tristemente, la cristiandad moderna ha hecho lo mismo con Jesucristo. La multitud de sectas y denominaciones han creado y enseñan acerca de su propio Cristo. La gente en cada grupo ha moldeado y cree en su propio Cristo. ¿No es por esto que las iglesias están vacías? ¿No es esta la razón por la

cual tantos son cínicos acerca de la religión? La verdad pura y absoluta acerca de Jesucristo ha sido enterrada bajo un cerro de razonamiento humano y engaño satánico (Apocalipsis 12:9).

Demos una mirada honesta a la verdad acerca de Jesucristo. ¿Cuál es nuestra fuente de verdad? La Santa Biblia es la única fuente confiable. Brown está en contra de la Biblia. Un personaje principal en su libro dice autoritativamente: "La Biblia es un producto del *hombre*, mis amigos. No de Dios. La Biblia no cayó mágicamente de las nubes. El hombre la creó como un registro histórico de tiempos tumultuosos, y ésta ha evolucionado a través de traducciones, adiciones y revisiones incontables. La historia nunca ha tenido una versión definitiva del libro".

¿Le haremos caso a Brown? Pablo instruyó a Timoteo diciéndole: "Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia" (2 Timoteo 3:16). La Biblia es *la* fuente confiable de la verdad.

¿ERA CASADO JESUCRISTO?

Con frecuencia se ha dicho que la verdad es más extraña que la ficción.



Por mucho tiempo se ha creído que Jesús era soltero. Sin embargo, según la Biblia eso no es verdad. Aunque Ud. no lo crea, Jesucristo era casado, pero no con María Magdalena. ¿Se casó Jesucristo? Desde hace tiempo se ha creído que Jesús fue soltero. Sin embargo, según la Biblia eso no es verdad. Créalo o no, Jesús *era casado*, pero no con María Magdalena. Permítame explicar.

¿Cómo sabemos que Jesús no se casó con María Magdalena? Porque Jesucristo fue totalmente obediente a Dios el Padre (Juan 8:29). Él obedeció fielmente todos los Diez Mandamientos. Él no abolió los Diez Mandamientos, sino que los exaltó (Mateo 5:17). Él enseñó a otros a obedecerlos (Mateo 19:17-22). En Su crucifixión, demostró Su fe absoluta en el Quinto Mandamiento: "Honra a tu padre y a tu madre..." (Éxodo 20:12). En su Evangelio, Juan describe los últimos momentos de Jesús con bastante detalle, y escribió: "Estaban junto a la cruz de Jesús su madre, y la hermana de su madre, María mujer de Cleofás, y María Magdalena. Cuando vio Jesús a su madre, y al discípulo a quien él amaba, que estaba presente, dijo a su madre: Mujer, he ahí tu hijo. Después dijo al discípulo: He ahí tu madre. Y desde aquella hora el discípulo la recibió en su casa" (Juan 19:25-27). Por favor lea usted mismo estos versículos en la Biblia.

Justo antes de morir, Cristo se aseguró que Su madre viuda tuviera quien la ayudara. Esencialmente, Él designó a Juan como su hijo, y que debía cuidar de las necesidades de ella. Él le dijo a su madre que viera a Juan como a su hijo y le permitiera tener cuidado de ella. Note que el versículo 27 dice que Juan llevó a María la madre de Jesús a su casa. Esto demuestra la profundidad del amor y gran altruismo de Jesucristo por Su madre. Aunque Él estaba sufriendo dolor y tortura agonizante, acató Su responsabilidad como hijo primogénito.

Note que la tía de Jesús y María Magdalena también estaban presentes (versículo 25). Si María Magdalena fue la esposa de Cristo, ¿no habría visto Él por las necesidades de ella así como por las de Su madre? El Séptimo Mandamiento ordena que el esposo ame y cuide a su esposa. Jesucristo habría estado bien conciente de las leyes que gobiernan el matrimonio y dicen: "Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne" (Génesis 2:24). Esta escritura demuestra que el lazo matrimonial es aún más importante que el lazo familiar. Un esposo amoroso vería por su esposa primero y luego por su madre. Seguramente, Cristo habría tenido cuidado de Su esposa, especialmente si ella iba a tener a Su hijo. Cristo ni siquiera menciona a María Magdalena por nombre. ¡Cuán absurdo es creer que ellos estaban casados!

CASADO CON ISRAEL

La verdad es que, Jesucristo es un esposo perfectamente fiel. Él es un proveedor poderoso. Para entender plenamente este hecho, usted debe saber quién fue Cristo en la prehistoria. Juan nos muestra que Él existió en armonía y unidad perfecta con Dios desde la eternidad (Juan 1:1-3). Jesucristo es la persona de la divinidad conocida como *el Verbo*. La palabra *Verbo* es traducida del griego *Logos*, que significa *Vocero* o *pensamiento revelador*. Jesucristo fue el *Vocero* de estos dos Seres Dios supremos. Pablo nos dice que el Dios que se convirtió en el Padre creó todas las cosas por medio de Jesucristo (Efesios 3:9). El mundo no sabía nada acerca de Dios el Padre hasta que Jesucristo vino a la Tierra. Fue Jesucristo quien nos reveló al Padre (Juan 1:18).

Aquí hay una verdad sorprendente: *Jesucristo fue el Dios del Antiguo Testamento*. Él se reveló a sí mismo a Moisés como, "Yo Soy" en Éxodo 3:13. Jesucristo también le reveló esto a los judíos de Su tiempo en la Tierra, y ellos trataron de apedrearlo (Juan 8:58-59).

Como Dios del Antiguo Testamento, *Jesucristo se casó con la nación de Israel*. El pacto establecido en Éxodo capítulos 19 al 24 fue un pacto matrimonial.

Por medio de Isaías, Jesucristo le dijo a Israel: "Porque tu marido es tu Hacedor; el Eterno de los ejércitos es su nombre; y tu Redentor, el Santo de Israel; Dios de toda la Tierra será llamado." (Isaías 54:5). Jesucristo tomó a la nación de Israel, un pueblo en esclavitud miserable, y los convirtió en su hermosa esposa. Sin embargo, ellos se rebelaron continuamente contra Él: Se prostituyeron espiritualmente, adorando a los dioses paganos de las naciones alrededor de ellos. Cristo permaneció fiel, siempre. Él les suplicó por medio de Jeremías: "Convertíos, hijos rebeldes, dice el Eterno, porque yo soy vuestro esposo" (Jeremías 3:14). El amor de Jesucristo por Su esposa fue eterno.

¿SE CASARÁ CON SU IGLESIA?

Cuando Jesucristo vino a la Tierra como ser humano, Él vino entre los judíos, quienes eran parte de Israel Su esposa. Aunque Su esposa había sido infiel, Él no lo fue. Mientras estuvo en la Tierra, Jesucristo tuvo que observar las leyes del matrimonio como se declaran en Romanos 7:1-3. Él había vivido desde la eternidad. La nación de Israel todavía existía. (Aún las 10 "tribus perdidas" existían, pero no a la vista del mundo. Escriba solicitando una copia gratis de *Estados Unidos y Gran Bretaña en Profecía* para que reciba una explicación completa de este tema). Así que Jesucristo no pudo haberse casado con nadie más.

¡Sin embargo debido a Su muerte y resurrección, a Su Segunda Venida Cristo estará libre para casarse con la Iglesia Espiritual de Dios!

La verdadera Iglesia de Dios es la prometida de Cristo. Este hecho sacude la imaginación. Pablo enseña este hecho increíble en Romanos 7:14 y Efesios 5:30-33. Estudie estos versículos. Esta realidad venidera deslumbrará al mundo entero.

Jesucristo trajo un mensaje tremendo de Dios a este mundo. El Profeta Malaquías describe a Cristo como "el mensajero del pacto" (Malaquías 3:1). Aquí se está refiriendo al Evangelio, o *buenas noticias*, del futuro reino de Reinos, o Familia de Dios. El Evangelio es todo acerca del Nuevo Pacto, el cual es un pacto matrimonial. Jeremías dice: "He aquí que vienen días, dice el Eterno, en los cuales haré nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá. No como el pacto que hice con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice el Eterno" (Jeremías 31:31-32).

¿Podrían los seres humanos casarse con Dios? La Biblia dice que así es. Los humanos tienen el potencial de casarse con Jesucristo. ¿No debería usted echarle un vistazo la Biblia nuevamente? Con respecto al futuro matrimonio de Cristo y la Iglesia, Apocalipsis dice claramente: "Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado" (Apocalipsis 19:7). El matrimonio de Cristo con la Iglesia iniciará la Utopía que

todos los hombres desean. Esta verdad debería emocionar a toda persona más que cualquier pieza barata de ficción.

MARÍA MAGDALENA

El libro de Brown se enfoca en la adoración de la diosa, o adoración de la divinidad femenina. Él liga este misticismo pagano con María Magdalena. Brown pretende que creamos que Cristo y María Magdalena fueron participantes activos de un culto sexual pagano. Esta es una fábula descabellada, e intrincadamente maligna. Brown usa como prueba la pintura de Da Vinci de *La Última Cena*. Él nos asegura que es María Magdalena quien se sienta junto a Cristo, no Juan.

Brown utiliza las leyendas gnósticas donde Cristo quería que María dirigiera a la Iglesia, pero los *machistas* de Pedro y los otros apóstoles, impidieron que esto sucediera después de la muerte de Cristo. La leyenda dice que María llegó a ser una predicadora famosa que fundó comunidades cristianas.

El error enorme del libro de Brown pretende que María Magdalena sea más importante que Jesucristo. Este hecho ha atraído hacia el libro a una gran audiencia feminista.

¿Qué sabemos nosotros acerca de María Magdalena? Debemos ir a la Biblia para encontrar la verdad.

La primera vez que aparece María Magdalena es en el Evangelio de Lucas, cuando escribió: "Aconteció después, que Jesús iba por todas las ciudades y aldeas, predicando y anunciando el evangelio del reino de Dios, y los doce con él, y algunas mujeres que habían sido sanadas de espíritus malos y de enfermedades: María, que se llamaba Magdalena, de la que habían salido siete demonios, Juana, mujer de Chuza intendente de Herodes, y Susana, y otras muchas que le servían de sus bienes" (Lucas 8:1-3). Ninguno de los otros escritores de los Evangelios menciona a María en esta misma coyuntura. Sin embargo ellos la mencionan durante los acontecimientos de la crucifixión y resurrección de Cristo.

Lo que más necesitamos entender es que Lucas (y los otros escritores de los Evangelios) nos dice muy poco acerca de María Magdalena. Tenga en cuenta, Lucas escribió su Evangelio mucho después de los sucesos. Él estaba bien informado de los hechos. Si María hubiese sido el jugador principal que los escritores Gnósticos tratan de hacernos creer, él nos lo habría dicho.

Aquí está lo que él nos dice. Ella fue de la pequeña villa pesquera de Magdala, dos millas al norte de Tiberias. Su apellido no era Magdalena. Puesto que había varias mujeres, incluyendo a la madre de Cristo, con el mismo nombre, su ciudad fue añadida a su nombre para distinguirla de las demás. Lucas nos dice que Cristo sacó de ella siete demonios (Lucas 8:2). Esto significa que María había estado seriamente afligida, muy probablemente, con problemas físicos y mentales. Haber sido sanada de tales problemas debió haber causado que ella estuviera verdaderamente agradecida. Y, obviamente llegó a ser una devota seguidora de Jesucristo.

MUJERES SANTAS

Pero note cuidadosamente: Mientras María Magdalena viajó con Cristo, ella no fue la única mujer que viajó con Él. Lucas dice que ella viajó en compañía de "Juana, mujer de Chuza intendente de Herodes, y Susana, y *muchas otras*"

(Lucas 8:3). María viajó con una compañía de mujeres que ministraban para Cristo y los 12 apóstoles (versículo 1). Lucas no dice cuántas estaban en el grupo. Pero él añade que había *muchas otras*. María era sólo *una* de las mujeres del grupo que cuidaban de las necesidades de Cristo y de los discípulos mientras ellos predicaban el Evangelio.

Aunque esta verdad no sea atractiva para los feministas, María muy probablemente era una cocinera. Sin embargo Lucas la honró junto con muchas otras dando su nombre debido a sus obras de servicio. Estas mujeres devotas fueron fielmente obedientes a los Diez Mandamientos, mujeres santas (1 Pedro 3:5). María o las otras nunca habrían sido compañeras sexuales de Cristo.

Declarar que María muy probablemente fue una cocinera en ninguna forma degrada el papel de las mujeres en los comienzos de la Iglesia. De hecho, Cristo demostró a través de Su ministerio que las mujeres tuvieron una oportunidad igual a la de los hombres de recibir el Reino. Cristo sorprendió totalmente a los apóstoles cuando habló con la mujer de Samaria (Juan 4:1-27). Cristo tuvo una relación maravillosa con Martha y María, las hermanas de Su amigo Lázaro. Aún el Apóstol Pablo hizo uso del apoyo necesario de las mujeres mientras predicaba el evangelio a los gentiles (Filipenses 4:3).

MENSAJE A LOS APÓSTOLES

Mateo, Marcos y Juan presentan a María en la escena de la crucifixión de Cristo (Mateo 27:56; Marcos 15:40; Juan 19:25). Lucas no menciona su nombre. Note que ella está entre un grupo de mujeres, de las cuales se dice que habían ministrado para Cristo. Estas mujeres atendieron a las necesidades de la sepultura de Cristo. Es importante notar que estas mujeres fueron muy leales a Cristo al haber permanecido en Su hora más difícil con Él, mientras los otros apóstoles, excepto Juan, huyeron.

Todos los cuatro escritores de los Evangelios nos dan el final de la historia bíblica de María. Dado que Jesucristo fue asesinado el día de la Pascua, justo antes de un Sábado anual, Le pusieron en la tumba apresuradamente. Entonces, después de el Sábado semanal, María y un grupo de mujeres planearon regresar a la tumba para completar la tradición de poner especies aromáticas a las mantas fúnebres.

Cuando ellas llegaron el domingo temprano en la mañana, Cristo ya había resucitado de los muertos. La escena en el sepulcro fue impactante. El cuerpo ya no estaba. Para obtener el relato completo, usted debe estudiar una buena Armonía de los Evangelios. Las mujeres informaron a los discípulos que el cuerpo ya no estaba. Los discípulos no les creyeron a las mujeres. Pedro y Juan corrieron para inspeccionar la tumba. Esta estaba vacía. Juan sí creyó que Cristo estaba vivo; Pedro regresó a casa espantado por lo que había visto. María y las mujeres se quedaron atrás, llorando.

Marcos nos dice que Cristo se apareció primero a María (Marcos 16:9). Ella y las mujeres regresaron a decirle a los discípulos (Lucas 24:10). Aún así, ellos no creyeron las palabras de las mujeres. Cristo luego se les apareció y les reprendió su incredulidad.

¿Por qué se apareció Jesucristo primero a María y luego hizo que ella llevara el mensaje de Su resurrección a los otros

Desenmascarando el Código Da Vinci

discípulos? ¿Fue porque ella era Su compañera, o esposa? ¡Nunca! ¿Fue debido a la lealtad de ella hacia Dios, la verdad y a Jesucristo? ¡Absolutamente!

Brown muestra en su libro que la Iglesia Católica Romana ha enseñado en error con respecto a María a fin de dañarle su reputación y desacreditarla como esposa de Cristo. La iglesia católica ha enseñado que María fue una prostituta. La Biblia no dice eso. Las tradiciones católicas la habían conectado con la mujer cogida en adulterio (Juan 8:1-11). La Biblia no da el nombre de esta mujer. Las tradiciones católicas también han dicho que María Magdalena lavó los pies de Cristo con perfume costoso (Juan 12:1-6). El contexto

de estos versículos prueba que esta María era la hermana de Lázaro (Juan 11:2).

Recientemente, la iglesia católica ha corregido sus errores con respecto a María Magdalena. ¿Hace esto que Brown tenga razón? ¿Ha sido escondida en un código secreto la verdad acerca de Jesucristo y María Magdalena? ¡Difícilmente!

Reconozcamos que la teología pagana y vacía de Brown nunca puede darnos la verdad acerca de Jesucristo. Hay una verdad que satisfará totalmente todos los anhelos humanos. El próximo mes, le diremos de la sorprendente verdad acerca de porqué Jesucristo vino a la Tierra.